

Frauen im Vorstand

Mitgliederversammlung des Kinderschutzbundes

KREIS CUXHAVEN. Bei der Mitgliederversammlung des Kinderschutzbundes Stadt und Landkreis Cuxhaven im Bürgerzentrum Ritzebüttel hat sich ein neuer Vorstand aufgestellt – mit neuen und alten Mitgliedern.

Dagmar Siebenhaar, bisherige und neue erste Vorsitzende, berichtete von den Belastungen und Herausforderungen, die Familien, Kinder und Jugendliche im zweiten Coronajahr erleben mussten. Sie bedankte sich bei allen Aktiven, die den begleitenden Umgang, das Kinder- und Jugendtelefon und die Beratung auch während des Lockdowns sicherstell-

ten. Bei den Vorstandswahlen wurde Silke Krüger als zweite Vorsitzende und Lena Starbati als Schriftführerin gewählt. Brigitte Dittrich kehrt nach einer mehrjährigen Pause als Schatzmeisterin zurück. Dagmar Siebenhaar bedankte sich bei Nicole Druve und Karin vom Hagen-Meier für ihre bisherigen Tätigkeiten. Sie bleiben als Beisitzerinnen weiterhin im Vorstand. Christine Ramm wurde nach 20 Jahren engagierter, ehrenamtlicher Arbeit im Vorstand und am Kinder- und Jugendtelefon verabschiedet. Birgit Thielebeule beendete ebenfalls ihre Vorstandsarbeit. (red)



Die neuen Vorstandsmitglieder des Kinderschutzbundes Stadt und Landkreis Cuxhaven.
Foto: Kinderschutzbund